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韓 世 灝韓 世 灝
以睿智成就事業輝煌以睿智成就事業輝煌 以才幹共促祖國富強以才幹共促祖國富強

精於溝通擅長分析
擔當中外企業橋樑

韓世灝博士長期以來充當國外技術經驗和國
內建設發展的「橋樑」角色。他表示，高

寶集團創辦之初，業務以引進外國資金投資中
國項目為主，但隨着國家的愈趨富強，內地市
場的進一步開放，加上「一帶一路」、粵港澳
大灣區等國家戰略的出台，未來將作出調整，
全力為更多中國企業在「一帶一路」沿線國家
的投資及收購項目提供幫助。他強調說：「目
前中國市場前景廣闊，我們傾向投入發展尖端
科技產業，希望成為連接中外企業的紐帶，為
內地引進國外先進的科技項目。」
個性、心態與歷練，很多時是一個人的人生意

向取捨及成敗關鍵所在，韓世灝博士也不例外。
「可以幫到人是我的理想，但幫人的工作不只是
醫生，去做自己喜歡的金融投資業務，並將生意
做大用賺到的錢回饋社會，幫到更多的人，是人
生最大快樂。」擁有倫敦大學生物醫學榮譽學士
學位，亦是劍橋大學精神病學博士的韓世灝博
士，為了「幫助更多人」這一理想，畢業後毅然
放棄穩定的醫學研究工作，改為從事高風險的
投資業務。從在荷蘭銀行各個不同部門工作，
再到其他私人銀行、金融公司作多元發展，他
隨着工作的足跡踏遍杜拜、約旦、科威特、俄
羅斯、捷克、匈牙利等地，從世界各地收獲及
積累金融投資的經驗之餘，更廣結人脈，成功
創立具國際規模、集風險投資及創業天使公司
於一身的跨國投資企業——高寶集團。多年
來，憑藉專業眼光、投資智慧和「幫人」之
心，成功帶領公司不斷壯大，並運用多元人脈
網絡，為不同地區的經濟文化交流穿針引線，
獨到見地獲得多國政府的賞識和支持。難怪棄
醫從商的他常說：「溝通交流和投資分析是我
的強項，我的工作就是我的樂趣所在！」

善用人脈發揮優勢
搭建合作雙贏平台

投身金融行業並奔走於不同國家，帶給韓世
灝博士的，除了豐厚的生意盈利之外，還有環
球的視野和洞悉局勢的觸角，以及期間所認識
的、為數不少的實力投資者。正因善用人脈資
源，懂得發揮自身優勢，高寶集團在他的銳意
經營下，由1997年成立初期為高收益技術公司
提供融資服務，到之後為初創企業客戶提供投
資和發展協助，以至今天全面拓展金融、科
技、電訊、媒體及教育等多元領域，業務已遍
布全球，發展可謂一日千里。
隨着國家在全球的影響力與日俱增，韓世灝

博士和高寶集團更積極為客戶開拓雙贏的國際
商業和貿易合作機會。擁有金融顧問專業資
格，也是英國皇家證券和投資協會成員的他，
參與了多個公司和個人的融資項目，從中幫助
中國企業在倫敦成功上市；他亦幫助中國公
司，尤其是高科技企業，在英國和歐洲大陸進
行投資或產品的宣傳推廣，為中國企業「走出
去」搭建起更多、更大的平台。

抓緊帶路灣區機遇
融入國家發展大局

抓住國家「一帶一路」及粵港澳大灣區建設
發展的機遇，積極融入國家發展大局，是香港
往後能繼續成功發展的重要元素。韓世灝博士
指出，「一帶一路」是互惠共贏的發展策略，
在幫助相關國家發展的同時，亦有助參與其中
的內地和香港企業家開創商機，就以高寶為
例，集團在為幫助中國企業在「一帶一路」
沿線國家投資開拓的同時，也為自身帶來更
大的發展機遇。「在『一帶一路』倡議引領
下，更多的中國企業敢於『走出去』，這將
會更好地推進中外貿易投資活動，不論在企
業自身的業務拓展上，或是知識交流的層面
上，這將為國內外企業帶來長遠和莫大的裨
益。」韓世灝博士坦言。
在他看來，「一帶一路」不僅僅是一個口

號，更是真正幫助祖國和香港在經濟和文化上
取得發展的偉大戰略。早前，高寶集團已進駐
位於中亞的「一帶一路」和絲綢之路沿線國家
亞美尼亞，和當地頂尖大學合作，開辦中國文
化研究中心，為當地人提供學習中國文化的機
會與場所，弘揚中華傳統文化。
韓世灝博士對粵港澳大灣區的前景同樣看好，

他指出，灣區發展規劃的推行，令各區位技術人
才起互補作用，香港在地理上、國外聯繫、司法
機制、金融市場完善程度和保護知識產權等方面
具有優勢。粵港澳大灣區將會成為世界一流超大
城市群和國際自由貿易港，未來還將是「一帶一
路」建設的巨型樞紐；香港年輕人從中找到創
業、創富的機會，指日可待，機不可失。

勉港青外闖看世界
開拓視野有所作為

「商機是環球的，不只局限於一個區，但現
時香港年青人受地區文化影響，往往欠缺國際
視野，過份依賴社交網絡媒體來接觸和認識社
會。」對比部分今日內地與港的新世代，韓世
灝博士舉例稱：「當年南蘇丹獨立，我是第一
個與當地政府接觸的香港人，他們卻跟我說比
我更早之前已經有幾百名中國東北地區、黑龍
江省的青年人在那裡做電腦及電訊市場調研工
作。」內地青年的國際視野、生意頭腦及行動
力使他驚嘆。他認為，香港青年必須擴寬眼
界，且不止放眼祖國，更要放眼世界，只要好
好運用香港背靠祖國面向世界的有利條件，以
及當前「一帶一路」、粵港澳大灣區的發展契
機，藉結交不同國籍人物、放眼環球經濟商
機，當能大展所長、有所作為。

為黑龍江建言獻策
產業扶貧創新發展

關心香港，也關心國家。作為黑龍江省政協
常委，韓世灝博士多年來親自走訪多個城市，
深入調研，在了解當地發展狀況與區域優勢
後，結合國內外經濟環境、發展趨勢與自身的
業務範圍和專業知識，為黑龍江的社會和經濟
發展積極建言献策，當中，包括為推動黑龍

江、香港與「一帶一路」沿線國家的交流和合
作作出建議。他指出，黑龍江省通過輸送斯拉
夫語系專業人才，配合香港金融、法律等方面
的專業優勢，將可以完美的與粵港澳大灣區的
建設融合起來。大批的中國企業通過黑龍江省
語言人才的幫助，在香港專業優勢的加持、粵
港澳大灣區的政策優勢結合下將成功走出國
門，在眾多「一帶一路」沿線國家成功落地，
而「一帶一路」沿線國家的企業將更順利的進
入中國市場，進入龍江發展，龍江的文化優勢
將極大程度的帶動產業發展。
韓世灝博士在設想黑龍江產業發展的同時，又

積極盤算着以產業創新扶貧。去年，他為協助黑
龍江開展扶貧工作，承諾向黑龍江省統戰部慷慨
捐助人民幣500萬元。他認為，黑龍江省擁有豐富
的自然資源優勢，適合探索創新型扶貧模式，只
要結合好自然環境和歷史人文優勢，黑龍江可以
發展多元新興產業，如金融科技、生物科技，以
至冬季以外的夏季旅遊等，從多角度增加財政收
入，改善群眾生活。他表示，產業扶貧是開展精
準扶貧工作的必經之路，建議黑龍江可採取多元
產業發展並培養創業型產業扶貧模式，發揮貧困
群眾的積極主動性，積極探索「創業+扶貧+公
益」扶貧的道路。
「走過70年艱辛歷程，中國帶領7億人口離開

國際貧窮線，比歐盟的人口還要多，能取得如
此輝煌成就，身為中國人自當感到自豪。而在
祖國全速前進的道路上，更造就了無數商機予
各個階層，包括工商企業及專業人士等，高寶
就是當中受惠企業之一。面對當前中美貿易
戰、國際政治體系變幻之際，我們更應與國家
同行，接受考驗，勇迎挑戰，繼續創造輝
煌！」韓世灝博士堅定表示。

今年，是中華人民共和國成立70周年。70年披荊斬

棘，70年風雨兼程，國家今天取得了舉世公認的輝煌

成就，這當中有着港澳同胞的一份付出和貢獻。高寶

集團創辦人兼執行主席、黑龍江省政協常委韓世灝

博士，便是其中的參與者和見證人。憑藉個人的

生意觸角、環球視野，以及濃厚的家國情懷，

韓世灝博士在不斷開拓自身事業發展的同時，

更不遺餘力協助祖國企業「走出去」，並與海外

建立和諧夥伴關係，搭建貿易投資往來橋樑，為香

港、內地與國際的互惠共贏創造了良好氛圍。

■高寶集團創辦人兼執行主席、黑龍江省政協常委韓世灝博士長期以來充
當國外技術經驗和國內建設發展的「橋樑」角色，為香港、內地與國際往
來創造共羸。
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■韓世灝博士一直積極參與公共及社會服
務，樂善好施，至今已支持全球各地超過200
個慈善團體，工作備受各界認同。2015年10
月更獲香港特別行政區政府頒發榮譽勳章以
表彰其貢獻。

■2018年1月，韓世灝博士出席黑龍江省政協會議並與黑龍江省政協前主席
杜宇新於會上。

■時任香港九龍樂善堂常務總理及黑龍江省政協常委的韓世灝博士成功於
2016年將香港樂善堂「樂善關懷基金」的運作模式引進內地，與黑龍江省政
協、哈爾濱兒童醫院合作在當地成立香港高寶集團韓世灝博士兒童先心病基
金，積極救助貧困家庭先天性心臟病兒童，至今成功救助數十位罹患先天性
心臟病的兒童，成效顯著。圖為韓世灝博士於基金成立儀式上捐贈一百萬元
人民幣，由黑龍江省政協副主席陶夏新代表接受。

■ 2017 年 8
月，韓世灝博
士與格林納達
總理基思·米
切爾博士。

■2018年2月，韓世灝博士與英國前任首相，中英基金副主席戴維‧卡梅
倫閣下。 ■2018年11月，韓世灝博士與瑞典希爾維亞王后殿下。


